https://www.assemblee-nationale.fr/dvn/17/guestions/QANR5I 17QF1573

## 17ème legislature

| Question N°: 1573  | De M. Emeric Salmon (Rassemblement National - Haute-Saône) |  |  |   | Question écrite |
|--|--|--|--|---|-----------------|
| Ministère interrogé > Intérieur  |  |  |  | Ministère attributaire > Intérieur  |                 |
| Rubrique >sécurité des biens et des personnes  |  | Tête d'analyse >Mesures contre le vol de cuivre perturbant les infrastructures |  | Analyse > Mesures contre le vol de cuivre perturbant les infrastructures. |                 |
| Question publiée au JO le : 29/10/2024 Date de changement d'attribution : 24/12/2024 |  |  |  |   |                 |

## Texte de la question

M. Emeric Salmon attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les mesures pouvant être renforcées concernant le vol des câbles de cuivre. Partout et ce depuis plusieurs années, le phénomène connaît une recrudescence. Dans la circonscription de M. le député, un nouveau vol de câbles a été recensé, à Courchaton et Vellechevreux, en Haute-Saône. Dans la nuit du 11 au 12 décembre 2023, des individus ont dérobé près d'un kilomètre deux cents de cuivre, dans des regards appartenant à l'opérateur Orange. Ces vols viennent fortement perturber les réseaux de télécommunications mais aussi, lorsqu'il est touché, le trafic SNCF, entraînant l'immobilité de milliers de Français. Il est à noter que le groupe Orange a signalé une augmentation de deux fois plus de vols par rapport à l'année précédente. Les mesures actuellement en place semblent insuffisantes pour endiguer ce phénomène, d'autant plus que le prix du cuivre a connu une augmentation significative au cours des cinq dernières années, incitant davantage aux délits. Des mesures existent pourtant pour contrer le phénomène. Pour exemple, la SNCF a mis en place des contre-mesures, telles que l'utilisation de drones et une surveillance accrue des voies ferrées. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer les intentions du Gouvernement sur ce dossier et notamment quelles mesures il compte prendre pour endiguer ce phénomène de vols de métaux et garantir la sécurité des infrastructures pour les communications et les transports.

1/1